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OMPTE-RENDU RÉUNION CMJ.  

RÉUNION DU 17 JANVIER 2024 (à la mairie) 

 

Adultes présents : Bruno VIDAL, 

Adultes absents : Muriel ALARY, Éloïse Caujolle (excusées) 
Jeunes ÉLUS présents : 
 

JULIEN Lucie, JULIEN Lalie, MAZEL Alan, BENAMA Youcef, DOMERGUE Joris, 
YUCA Gurkan, MORENO-GIRAUD Karmela, MESSAFER Yanis, AKGUN Selvi, 
MAZEL Thomas, KURYLO MARTIN Maël. 

Jeunes ÉLUS absents : OUFRID Isleym, VIENS Lilou, ERDOGMUS Mustafa (excusés) 

 

Secrétaire de séance : Bruno VIDAL 

Début de la réunion à 14 h. 

Après avoir souhaité une bonne année à tous, Bruno distribue la revue municipale de ce début d’année 2024. 

Un échange s’engage sur le contenu et les articles qui concernent le CMJ dans cette revue. 

Ensuite, un point est fait sur les projets en cours :  

- Concernant le projet « sport en famille », Bruno rappelle que c’est notre projet principal qui nous 

permet de participer au concours de l’engagement local (trophée que nous avons gagné l’an passé). 

Ce projet demande beaucoup de travail, d’implication de la part de tous. Nous débattons sur tout ce 

qu’il implique, notre discussion se conclue par un vote pour décider de la pertinence de ce projet. 

Sur les 11 présents 9 sont pour et 2 s’abstiennent. 

Une date est décidée : le samedi 16 mars après-midi, plus le jeudi 14 mars pour une conférence 

autour du sport et des Jeux olympiques qui se déroulerait dans le cadre des conférences du jeudi. 

 On demandera à Kader KLOUCHI, ancien athlète Aussillonnais, champion, recordman du saut en 

longueur et sélectionné aux JO de Barcelone en 1992 d’animer cette conférence. En complément, 

une intervention de Sofiane HADDOUCHE spécialiste de Breaking, nouvelle discipline olympique 

pourrait aussi être pertinente. 

 

- Pour le projet « Ludothèque », Gurkan, Selvi et Maël nous expliquent ce qu’il est prévu de faire et 

pourquoi : trier les jeux en 3 catégories (à jeter, en bon état, à conserver pour remise en état), 

ensuite acheter et faire un appel à don pour compléter le panel de jeux et pour finir à l’intérieur de la 

médiathèque, flécher et trouver comment mettre en valeur la ludothèque. 

 

- Pour le « square Anatole France », Bruno a pris contact avec les services techniques de la ville et 

madame ROUDEZ élue en charge de l’environnement et du cadre de vie. Une réunion à laquelle sera 

convié le CMJ sera programmée courant le 2ème semestre 2024. 

 

Pour terminer, nous programmons ensemble un calendrier des prochaines réunions et des temps forts de ce 

1er semestre 2024. 

Pour rappel, la prochaine réunion aura lieu à la mairie mercredi prochain, 24 janvier de 14h à 15h pour 

travailler sur la communication autour de cet événement. (Sport en famille) 

 

La réunion se termine à 15 h 30, suivie d’un moment convivial autour d’une frangipane et d’une couronne 

des rois. 


